

■ SANTA MARTA DE TORMES

Nueva bomba de captación de agua para garantizar el abastecimiento

El Consistorio prioriza las inversiones para modernizar la red y mejorar el suministro
 ■ Instalará una estación remota para controlar su funcionamiento desde la depuradora

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta mantiene su prioridad en la ejecución de inversiones para mejorar la red de abastecimiento de agua en el municipio y por ello continúa priorizando las inversiones para reforzar el servicio a los ciudadanos. Con este objetivo se ha realizado un cambio de una de las bombas de captación del agua desde el río, que hacía más de 35 años que se había instalado.

En este sentido, la concejal del área, Marta Labrador, asegura: "Una de estas bombas se había estropeado y de manera inmediata hemos procedido a renovarla para evitar riesgos de incidencias como el desabastecimiento. Nuestro objetivo es mejorar la red y las instalaciones de abastecimiento de agua. De esta forma, con esta actuación garantizamos la captación, al igual que con la actuación de la conexión con Salamanca, con la que vamos a garantizar el abastecimiento en buena parte del municipio en caso de avería".

Asimismo, en el mismo punto de bombeo se instalará una estación remota de control que comunica la depuradora (ETAP) con esta estación, y ahora desde la ETAP se podrá controlar "el arranque y la parada de estas tres bombas en función del caudal que se demande, y por tanto en función de las necesidades de agua que el municipio tenga en todo momento".

Las actuaciones no suponen un coste elevado, insiste Labrador, ya que son unos 21.000 euros entre el cambio de la bomba estropeada y la instalación de la estación remota de control, pero mejoran la calidad del servicio y el funcionamiento de la red.



La edil de Obras, Marta Labrador, en la captación de agua junto al río. | EÑE

El control remoto permitirá controlar el gasto y el caudal que se demande en función de las necesidades

Renovación para acabar con las obstrucciones y vertidos

La sustitución de uno de los bombeos y la instalación de la estación remota de control es la última inversión del Consistorio, que se une a las que se han realizado recientemente en materia de renovación y actualización de la red de abastecimiento de agua. Actuaciones orientadas en todos los casos a evitar un desabastecimiento de agua en el municipio y una mejora de los sistemas actuales de captación. Asimismo, las próximas obras se ejecutarán con cargo a la partida correspondiente de los Planes Provinciales, fondos con los que se renovarán las redes en aquellos puntos que más incidencias han sufrido últimamente y los tramos de la red que cuentan con tuberías antiguas. Con este fin, también han ejecutado las obras para renovar los aliviaderos y bombas en la plaza del Ángel, La Serna y en la urbanización Villas de Valdelagua, así como otros elementos de agua para evitar las obstrucciones que se producen en la red.

cios básicos.

El Ayuntamiento ha realizado una modificación del sector con el fin de adaptarse a las limitaciones y peticiones realizadas por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), al ser una zona anexa al arroyo del Zurguén. Característica que hace que dentro de las 180 viviendas que se podrán construir, además de adosadas, una parte tenga que

ser en bloque para evitar la zona inundable junto al cauce.

De esta manera, el Consistorio dejará concluidos y listos todos los trámites administrativos para permitir el inicio de la construcción en la que se convertirá la zona de expansión del municipio en un entorno natural, junto al casco urbano y con todos los servicios al alcance y a escasos kilómetros de Salamanca.

■ ALDEATEJADA

La CHD obliga a incluir viviendas en bloque en el sector urbanístico junto al arroyo del Zurguén

El futuro plan parcial acogerá la construcción de 180 edificaciones

EÑE | ALDEATEJADA

El crecimiento urbanístico del municipio de Aldeatejada tendrá continuidad con el desarrollo del sector SUD-3, situado en el ensanche del casco urbano, en la margen izquierda frente al centro de innovación tecnológica.

Un plan parcial que ya tiene concluida la primera fase de urbanización con las canalizaciones y las conexiones de los servi-

MÁS ACTUACIONES

Nuevos depósitos

Otra de las inversiones realizadas el pasado año se centró en la renovación de depósitos de almacenamiento de los productos químicos en la potabilizadora y de adecuación de los cubetos con el fin de modernizar y dotar de una mayor seguridad a las instalaciones de la ETAP de la localidad.

Tubería de impulsión

Dentro del proyecto de renovación integral de redes del municipio, con el fin de acabar con los reventones que se producen históricamente en los tramos más antiguos, la instalación de la nueva tubería de impulsión que va a los depósitos reguladores desde la estación de tratamiento de agua, de 250 milímetros de diámetro, ha permitido garantizar el abastecimiento continuo y la presión sin interrupción.

■ CARBAJOSA

Charla sobre gestión de crisis de los empresarios de El Montalvo

La Asociación de Empresarios del Polígono de El Montalvo ha organizado una charla para informar a sus socios sobre la gestión de crisis de la reputación empresarial en internet. La charla tendrá lugar el próximo 12 de abril a las nueve de la mañana en la sede de la asociación y el ponente será Claudio Mogilner, especialista en gestión de crisis y conflictos en redes sociales que pueden perjudicar la reputación digital de la empresa. | EÑE

■ SANTA MARTA

El PP defiende la prueba de acceso a la Universidad única en todo el país

El Grupo Popular en el Ayuntamiento de Santa Marta ha registrado una moción en la que insta al Gobierno de España y a las demás fuerzas políticas "a alcanzar un acuerdo para la implantación de una Prueba Única EBAU para toda España, que garantice el acceso en igualdad de condiciones a la Universidad de todos los estudiantes, residan donde residan, y acaben con las situaciones discriminatorias que se producen en la actualidad". | EÑE

■ DOÑINOS

Hoy comienzan los torneos deportivos y juegos de las fiestas

Los vecinos de Doñinos de Salamanca comenzarán a disfrutar desde hoy de las actividades previas a las fiestas patronales que tendrán lugar el 25 de abril en honor a San Marcos. Esta tarde arrancan los torneos de bádminton y de voley y durante el fin de semana comenzarán los de baloncesto infantil, pin pon, fútbol sala, frontenis, padel y petanca. El próximo fin de semana arrancarán además los torneos para los juegos de mesa. | EÑE



Zona donde se desarrollará el nuevo sector, junto al Zurguén. | EÑE